

ARTICLE ETURESCIF

Tout d'abord je tiens à exprimer mes sincères remerciements envers l'EtuRESCIF (le Réseau d'excellence des sciences de l'ingénieur de la Francophonie) de m'avoir donné cette opportunité si enrichissante ainsi que tous les membres du comité pour leurs bienveillances et leurs professionnalismes.

A travers cet article je voulais partager avec vous mon expérience, en tant que stagiaire EtuRESCIF pour l'année de 2023.

Mon parcours avec l'EtuRESCIF a commencé, bien évidemment par la découverte du réseau, c'était à travers un ami qui s'appelle Firas GHALI, le stagiaire de l'année dernière, qui m'a décrit son expérience et m'a expliquée les procédures administratives nécessaires que ce soit en Tunisie ou bien en Belgique. Une fois mon dossier (curriculum vitae, lettre de motivation ...) est préparé j'ai postulé pour le stage proposé qui porte sur la modélisation hydrologique des bassins versants : Comparaison d'approches globales et distribuées. J'ai passé un entretien avec les responsables de bourses Mr Miterson LANCIVETTE et Mme Samuela JEAN-PIERRE et je j'ai été acceptée finalement en mars 2023.

Par la suite, j'ai été rapidement mise en contact avec Mr Dieuvenson DIEUDONNE, le président actuel de l'EtuRESCIF qui a été toujours disponible pour répondre à mes questions et m'a fourni un soutien constant tout au long de la période de stage.

Mr Davidson Saint Louis, lui aussi a été présent après son élection comme étant le co-responsable de bourses pour finaliser des procédures nécessaires pour le stage.

Stage :

Mon stage se déroule au sein du laboratoire iMMC à l'Université Catholique de Louvain, sous l'encadrement de Mme Sandra Soares Frazao, professeure à l'École Polytechnique de Louvain et chercheuse à l'Institut de Mécanique, Matériaux et Génie Civil (iMMC). Par l'occasion je me permets de remercier tous les membres de l'équipe de l'iMMC pour leurs accueils et leurs aides perpétuels. Ceux-ci n'hésitent pas à partager avec moi leurs expertises et leurs connaissances ce qui me permet à chaque fois d'avancer dans le travail. Au cours de mon stage, j'ai acquis plusieurs compétences notamment au niveau des logiciels Athys et HEC-HMS et j'ai pu consolider mes connaissances au niveau du logiciel QGIS à l'aide de Mr Yves Zech.

Je suis tellement fière de représenter mon pays, la Tunisie, en tant que stagiaire EtuRESCIF et je suis contente de travailler avec Mme Sandra et son équipe dynamique. Ceci me rend convaincue que cette expérience sera une étape marquante pour ma future carrière professionnelle dans le domaine de l'hydraulique.



Installation à Louvain La Neuve en Belgique :

Il fait plus que trois semaines que je suis en Belgique et installée dans le foyer international du centre Placet situé au Rue des sports 2 à Louvain-La-Neuve. J'habite dans un studio meublé, très confortable avec accès WIFI, celui-ci est composé d'une chambre et toilettes individuelles avec une kitchenette (micro-onde, gaz, frigidaire, vaisselles ...).

Je suis très contente d'avoir choisi le centre Placet qui essaye toujours de réunir tous les étudiants de différentes nationalités que ce soit à travers des activités sociales, des sorties culturelles ou des programmes de bien-être, il y a toujours quelque chose d'intéressant à faire. Je me sens vraiment chanceuse d'avoir accès à ces opportunités et je remercie ainsi toute l'équipe du centre Placet qui a assuré mon intégration au sein de cette famille.

Expérience culturelle :

Ce stage m'offre non seulement une excellente expérience professionnelle mais aussi une expérience culturelle très enrichissante. Ce dernier m'a permis de visiter plusieurs villes et régions qui reflètent la culture Belge si diversifiée. Voici quelques photos de mes visites.

Louvain-La-Neuve



Le centre Placet



Musée Hergé



Lac de Louvain-La-Neuve

Rochefort





Visite du château du Lavaux-St-Anne à Rochefort



Visite de Rochefort avec l'équipe et les résidents du centre Placet

Bruges



Markt, La Grand-Place de Bruges



Gand



Namur



